

何等の努力を拂はざるのみならず資本家の所謂日本國の特殊性を認め長時間の労働を國內労働大衆に強制しつゝあり且つ又萬國労働者の強敵たる帝國主義に對し會議中一度も之に觸るゝことなし

〔實行方法〕

本部役員一任

一、國際労働會議否認に關する件

高砂製紙労働組合工友會提出

〔主 文〕

組合同盟第三回大會は大會の決議の下に國際的反動の手先たる國際労働會議否認の爲の闘争を積極的に遂行しその粉碎を期せんとするものである。

〔理 由〕

一、國際労働會議が如何なる正體のものであり、それが如何なる行動を爲しつゝあるかは多言を要しない。それは英國ブルジョアジーを主盟とする國際ブルジョアジーの反動的組織たる國際聯盟の一機關であつて、彼の第一次世界大戰後に於ける世界革命の波を防禦せんが爲につくられたる世界ブルジョアジーの奸計の道具である。

二、いま國際労働會議の構成を見るに資本家代表一
ブル政府代表一、ブル政黨の任命による所謂、「労
働代表」一の割合である。しかもその會議に集まる所
謂「労働代表」たるやブルジョアジーに買収されたる
札附きのダラ幹、常習的の裏切者共である。
三、しかも同會議に於て今までに決議されたるお座
成りの二十有餘の偏諛的な決議案なるものすらも實
行されものは殆ど指を數ふるに足らない。従つて
これが利用價値などと云ふものは爪の垢ほども存し
ない。然るに我が組合同盟は既往に於ける國際労働
會議に対する態度に於いて幾多の誤謬を犯してゐる
例へば日和見主義の合理化に他ならぬ利用主義、ト
レーマ來朝に際し詰問會と稱して歡迎會を爲せる事實
更に去る擴大中央委員會が犯せる該會議參加の承認

四、故に從來の組合同盟の誤謬を敢然として清算し
て断乎として國際労働會議否認の階級的態度を持すべ
きである

〔實行方法〕

國際労働會議の本質が國際資本主義の無意識労働者
に對する偏諛的優柔機關であり之が資本主義擁護の
國際的手段である

見よ十數回の會議に於ける決議に對し政府は今日
までになななかか?政府は國際労働會議に於いて
多數議案が決定されてゐるにも拘らず未だ以つて
其等の決議を遂行し得ず然して本年の七月愈々深夜
業等禁止を實行したるのみである
從來我が組合同盟は國際労働會議に對し其の性質
より何等偏諛なきものと認めてゐたが只之が國內的
な事情と右結成に對する對立的立場より此の會議
をして今日まで利用する態度をとり來つたと思ふ
然しあが組合が從来より來つた其の利用は却つて
我が組合の内部的統一に累すると共に其の闘争をし
て消極的にならしむる觀があつた
故に我が組合同盟は之等の社會的情勢を考慮する
と共に又最も無產階級の大衆的運動の立場を嚴守し
國爭する限り此の最悪機關國際労働會議を否認する
事は最も當を得たものと認める。

一、國際労働會議に關する件

關東金屬產業労働組合提出